



RECONOCEN A TRABAJADORES.

### **Fundición de Chuquicamata celebró 72 años**

● La Fundición de Chuquicamata celebró su 72° aniversario con una cena de camaradería, donde se reconoció el esfuerzo de quienes han trabajado para hacer de esta operación una pieza fundamental en la cadena de valor de Chuquicamata. Durante el evento se resaltó la importancia de la “Colaboración”, como valor esencial de la Corporación y un pilar que ha sido clave para la Fundición en su trayectoria hacia la Transformación Cultural de Chuquicamata. Al finalizar la celebración, se reconoció a más de 40 trabajadores y trabajadoras de las distintas áreas operativas, en agradecimiento por su desempeño y compromiso. Verónica Cueto, secretaria especialista de Mantenimiento Mecánico, manifestó que “después de tantos años, haber obtenido esto me llena de mucho orgullo”.🌟